



Combate a la corrupción ha dejado \$2 billones: AMLO

ALONSO URRUTIA

ENVIADO

QUERÉTARO, QRO.

El presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que en lo que va de su administración el erario ha podido obtener alrededor de 2 billones de pesos por el combate a la corrupción.

“Nada más por no condonar impuestos calculo un billón. El combate al *huachicol*, 307 mil millones. Entonces, sí es bastante, por eso no es necesario aumentar impuestos ni decretar gasolinazos ni endeudar al país, pues alcanza el presupuesto”, señaló el mandatario en su conferencia matutina que ayer se realizó en esta ciudad.

Ante los señalamientos en contra de sus hijos por presuntos actos de corrupción, enfatizó: “Me tiene tranquilo, no me quita el sueño ni a ellos tampoco porque no es cierto. Si estuviesen metidos en actos de corrupción y tráfico de influencias, pues no estarían tranquilos”.

Al respecto, afirmó que si se es honesto las personas gozan de libertad. “Esto tiene un precio, por eso lo material, el dinero, no puede ser lo fundamental en la vida”.

—¿Hubo actos de corrupción en su gobierno? ¿Fueron castigados?

—Sí, sí, y no se permite la corrupción, y hemos limpiado el gobierno de corrupción. Y el éxito en buena medida del gobierno depende mucho en no permitir la corrupción, porque por no permitir la corrupción hemos ahorrado bastante, miles de millones de pesos, que antes se iban por el caño de la corrupción.

Se acabarán obras

El Presidente agregó que este año están garantizados los recursos públicos para concluir todas las obras pendientes. Comentó que a diferencia de los gobiernos neoliberales, en su administración se planteó no apoyar únicamente a los de arriba “esperando que goteara hacia abajo”, sino a la inversa, de ahí que volvió a criticar la política emprendida por el nuevo mandatario de Argentina, Javier Milei.

“Todavía por ahí estoy viendo un presidente que está llegando y que ya convirtió las deudas privadas de una minoría en deuda pública, lo que ya padecemos nosotros. Entonces eso ya no en México, ahora va de abajo hacia arriba.”